



Ministra Williams se reunió con estudiantes

La ministra de Minería Aurora Williams, en medio de su visita a la región, se reunió con estudiantes del Liceo Industrial "Eulogio Gordo Moneo", para compartir con ellos experiencias respecto a uno de los rubros productivos más importantes del norte de Chile.

La ministra aseguró que este tipo de instancias están dirigidas a estudiantes para que "vean en la industria minera la oportunidad de desarrollo. La industria requiere 34 mil

nuevos trabajadores para los próximos 10 años avallado por una cartera de inversión que es la más importante de la última década". Sobre el seminario y la experiencia como egresada del liceo "Eulogio Gordo Moneo", agregó "soy una ex alumna del liceo Industrial y de la enseñanza técnico-profesional. Aproximadamente el 40 % de la enseñanza media en nuestro país permite formar técnicos y este tipo de enseñanza está fuertemente respaldada



FUE EN EL LICEO INDUSTRIAL.

por la industria minera que participa de distintas maneras en los establecimientos".

Los asistentes a la charla agradecieron la experiencia de la ministra. 🗨️